

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 19 FEBRERO 1948

CHUTANDO Y CON EL MAZO DANDO

El martes por la noche se recibió un telegrama cifrado de la Federación Catalana que, descifrado venía a decir que quedaban suspendidos todos los partidos que el Calendario prescribía celebrar el pasado domingo.

Pero como ya saben ustedes que la cosa más inconsistente es siempre un Calendario, motivo por el cual nosotros hasta la fecha no hemos escrito ninguno, se les olvidó de prever que el Molllet-Fuerte Pio del 25 de Enero, sería suspendido, ya que no podían contar que por aquella fecha al señor colegiado de turno le saliera un flemón de pronóstico leve en su nariz de pronóstico reservado.

Y así fué como a la vista del documento suspensorio, se zanzó nuestros oídos con toda suerde cábalas y comentarios. Por lo que a nosotros respecta, además de la lesión de Galcerán, existía la indisponibilidad formal de Estrada y Colomina, heridos igualmente en la trinchera de San Celoni. Y lo primero que se pensó — malos que somos — que el Palamós había tenido su padrino, que por vez primera en su vida no nos toleraba que perdiéramos un partido. Pero claro está, un partido en el que ahora intervenga el Gavá, es para el Palamós asunto de vida o muerte.

Nosotros por el contrario opinábamos que la revolución iniciada dentro del club celonés no había podido ser todavía sofocada y que la Federación no había tenido otro remedio que mandar a San Celoni toda una batería de apisonadoras con el fin, siempre loable, de allanar diferencias.

Otros decían que el Samboya-

ño, arrepentido, quería a toda costa devolvernos los dos puntos, en un arranque de penitencia muy propio de estos días de Cuaresma.

Con todo, nada de ello ha sido verdad, sino que debidamente informados podemos asegurar a nuestros lectores que no existió otra razón que la que originó el flemón de aquel colegiado.

Ahora bien. Por lo que respecta al título, ya verán ustedes por las reproducciones que insertamos en esta misma edición como todos coinciden en apreciar que sería muy posible nuestra definitiva victoria.

Y ello es natural. Aun cuando tenga el San Celoni, a lo menos sobre el papel, tres papeletas mucho más fáciles, contamos nosotros con la ventaja de dos partidos en campo propio, a la inversa de nuestro competidor que debe jugarlos en feudo ajeno.

Y no olviden tampoco que nuestro primer partido con el San Celoni, el valor de cuyo empate acusamos como nunca en estos momentos, fué consecuencia directa del bache que dejó en nuestra moral el desdichado resultado conseguido frente al Anglés.

Cabe pues esperar que nuestra victoria sobre el San Celoni, tiene, además de los dos puntos conquistados la ventaja de haberle desposeído de aquella especie de superioridad moral que le valió su reciente imbatibilidad, incluso en campo ajeno.

No puede ahora permitirse ni el lujo de perder un solo punto, ya que en este caso descendería igualmente por el voto de desempate, que en fútbol se le llama «gol average».

Recortes de Prensa

Reproducimos de nuestro querido colega blandense los siguientes párrafos que les dictó su buen humor, subrayándolos con nuestro habitual comentario.

«En BLANES dicen: Que después de tanto Campeonato, un solo partido ha sido suficiente para cambiar totalmente el panorama. Dicho en otras palabras, las posibilidades de alcanzar el título son para el Guixols». *Cuidado, cuidado amigos con decir verdades de este tamaño, si es que no quieren perder la belleza de su físico en el ring de San Celoni*

«Que la victoria del Guixols en San Celoni cogió desprevenido a muchos, pues confiaban con un desenlace favorable a los locales. Y es que son muchos los que aún no se han hecho cargo de lo que vale el equipo de San Feliu. — Y tampoco de lo que cuesta... » *No lo crean. Nuestro mérito radica en haber sabido adquirir nuestros jugadores al riguroso precio de su brillo y por ello nada tiene de extraño que poseamos hoy un equipo de tipo único.*

«Que en San Celoni, terminado el partido, parte del respetable se metió con el guardameta local quien tuvo que marchar aprisa y corriendo para evitar las caricias con que deseaban obsequiarle — Cuando se pierden partidos en casa, cada público reacciona a su manera». *De acuerdo. Pero es que hay reacciones que matan como ciertos cariños. Y en S. Celoni especializados en el negocio de la madera y de la leña, casi es lógico que no crean en más razón que la sinrazón de cualquier palo.*

«De PALAMOS, dicen: Cartera futbolística. — Campo del Guixols, día 22 febrero a las 4,30 tarde — Dibujos. Retorno al Abismo y La Carga de los 40.000 Jinetes». *El programa era estupendo para el día 22. Pero como su visita se aplazó una semana, se van a encontrar el 29 con este programa: «La rendición de Titi», No-Do y Callejón sin salida» de riguroso estreno*

IMPRESA BARNES - PALAMOS